

Une nouvelle brigade de solidarité 1er Mai se trouve à Cuba



La Havane, 25 avril, (RHC).- Une nouvelle brigade de solidarité 1er Mai a été accueillie aujourd'hui au campement international Julio Antonio Mella, à Caimito, une localité à une quarantaine de kilomètres de notre capitale.

La brigade est formée de plus de 200 amis de Cuba venus de 34 pays du monde. Ces amis de Cuba se joindront à la grande manifestation populaire qui aura lieu à La Havane à l'occasion de la journée

internationale des travailleurs, mais ils ont tout un programme d'activités dans tout le pays, programme qui durera 15 jours.

Parmi eux, il y a des représentants d'Israël, de l'Éthiopie, de la République Démocratique du Congo et de l'Islande, qui viennent pour la première fois.

L'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples qui a donné l'information à la presse a précisé que le gros de cette brigade vient de l'Amérique Latine et des Caraïbes (93), de l'Europe (74) et de l'Afrique et du Moyen-Orient (34).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/91581-une-nouvelle-brigade-de-solidarite-1er-mai-se-trouve-a-cuba>



Radio Habana Cuba